

LA MORUE ÉTAIT TROP BELLE

2012 | 52' | Long métrage | Documentaire | Français | Tous publics

GÉNÉRIQUE

Réalisation : Alain Guellaff
Scénario : Alain Guellaff

PRODUCTION, DISTRIBUTION, ...

Production : France Télévisions
| Pois Chiche films

SOUTIENS

| Région Bretagne | CNC
| Région Pays de La Loire

MOTS CLÉS

alimentation | mer | pêche
| environnement | nature | industrie

LIEU(X) DE TOURNAGE

Saint-Malo (35400)

PRIX & SÉLECTIONS EN FESTIVALS

Festival international de films Pêcheurs du
Monde à Lorient



SYNOPSIS

En évoquant le destin du Victor Pleven, dernier héros de cinq cents ans d'épopée du Grand-Métier, la pêche à la morue dans les eaux de Terre-Neuve. Ce film veut poser la question de nos comportements face aux ressources que nous offre la nature et que nous épuisons sans nous soucier de l'avenir.